




 Pautas: 

 1.  Informe  sobre  convite  para  compor  Comissão  Organizadora  da  conferência 

 Estadual 

 2.  Apresentação de texto final do Regimento Interno da Conferência Local 

 3.  Apresentação das artes de divulgação da conferência 

 4.  Informe sobre a gravação do vídeo de divulgação da Conferência 

 5.  Próxima reunião 

 A reunião começou às 14:16 

 Pauta  1:  Informe  sobre  convite  para  compor  Comissão  Organizadora  da  conferência 

 Estadual 

 Bryan:  Dá  boas  vindas  e  indica  as  pautas  da  reunião,  ressalva  que  o  informe.  Prossegue: 

 Explicando  que  o  governo  estadual  também  segue  organizando,  com  organizações  que 

 também participam, 

 Comenta  sobre  a  reunião,  a  minuta  de  regimento  interno  e  formulário  de  inscrição  de 

 formulários. 

 Victor: Explica que levou a demanda para o município de SP participar da comissão. 

 Comenta  sobre  o  regimento  interno  do  governo  estadual,  comenta  sobre  os  dias  06  e  07  de 

 abril. 

 Carla:  Comenta  a  questão  da  diversidade  e  importância  de  termos  imigrantes  participando 

 nas  posições  de  delegados  e  sobre  o  comprometimento  de  essas  pessoas  participarem  de 

 forma  ativa  e  levar  as  propostas  para  o  âmbito  federal.  Representatividade  e  as  formas  de 

 participação como ponto importante em sua fala. 

 Constance:  Preocupação  sobre  o  espaço  e  quantidade  de  pessoas  que  podem  estar 

 presentes,  falou-se  sobre  convite,  inscrição  de  delegados,  fala  sobre  a  Carla  do  CAMI  sobre 

 a  inscrição  para  delegados  online  e  presencial.  Comenta  sobre  a  importância  do  limite  de 

 pessoas convidadas para não sobrecarregar o espaço. 



 Wilbert:  Fala  sobre  o  desafio  que  é,  sobre  os  conselhos  que  ele  faz  parte.  Sabe-se  que  a 

 participação dos imigrantes é grande, o incentivo ao engajamento desses cidadãos. 

 Bryan:  Posições  do  Conselho,  ele  disse  que  se  posicionou  para  uma  disputa  equitativa, 

 considerando  a  importância  das  organizações  e  sua  influência  para  serem  eleitos  como 

 delegados.  Para  ele  não  se  deveria  restringir  as  inscrições,  considerando  que  o  governo 

 estadual estaria atento a isso. 

 Constance pergunta: Sobre os delegados seria 50% para cada - imigrantes e brasileiros 

 Victor  responde:  Que  é  uma  discussão  ainda  em  aberto,  para  essa  terça  ou  para  a  próxima 

 terça. 

 Claudio pergunta: já foi fechado a quantidade de delegados, sobre limite 

 Victor  responde:  aponta-se  que  deveria  ser  homogêneo,  a  mesma  quantidade  por  estado. 

 Foi  pensado  que  poderia  ser  uma  pré-seleção  para  30  delegados,  mas  que  não 

 necessariamente  os  8  melhores  votados  poderiam  ser  custeados  pela  MJ,  mas  que  a 

 quantidade poderia ser maior. 

 Claudio:  comenta  sobre  a  distância  de  pessoas  do  Acre  terem  maior  dificuldade  para 

 locomoção. 

 Victor:  disse  que  Foz  do  Iguaçu  não  seria  o  melhor  lugar  pela  localização,  comentou  que 

 poderia ser Brasília, mas o local para conseguir comportar a quantidade de pessoas. 

 Wilbert: comenta sobre os benefícios para a região que irá receber o evento. 

 Bryan:  parabeniza  o  Victor  pelo  trabalho  que  ele  está  fazendo,  e  fala  sobre  a  construção  de 

 forma  coletiva.  Fala  da  próxima  reunião  dia  20  de  fevereiro.  Comenta  que  irá  continuar 

 trazendo o que recebeu de informação nesta data. 

 Pauta 2:  Apresentação de texto final do Regimento  Interno da Conferência Local 

 Bryan  comenta  sobre  o  regimento  interno,  nesse  momento  todos  leem  o  documento  juntos 

 passando artigo por artigo. 



 Claudio sugere algumas alterações no artigo 7 e parágrafo 1 

 Victor traz algumas observações contradições sobre o inciso 2 

 Bryan explica que a pessoa imigrante se sobressairia sendo representante da mídia 

 Cláudio fala sobre a contradição de fazer a cobertura de um evento e ser imigrante 

 Wilbert fala sobre a possibilidade de fazer um parágrafo único 

 Claudio  comenta  sobre  os  jornalistas  serem  funcionários  e  o  conflito  de  interesse  que  pode 

 existir nesse sentido 

 Bryan:  Fala  que  depende  da  pessoa  que  se  inscrever,  a  titularidade  do  voto  não  seria 

 porque  representa  seu  vínculo  ou  profissão,  mas  que  o  fato  de  ser  imigrante  seria  anterior. 

 A  pergunta  feita  é  o  risco  de  restringir  a  participação  imigrante  por  ele  representar  algum 

 CNPJ. Reconhecer o status daquele sujeito como imigrante. 

 Pata:  Comenta  sobre  a  importância  da  imparcialidade  por  parte  dos  comunicadores  que 

 poderiam ser responsáveis pelo seu papel e escolha 

 Bryan prossegue com a leitura no art.9 

 Vinicius:  comenta  sobre  a  inclusão  de  um  parágrafo  sobre  a  limitação  de  inscrições 

 presenciais no dia do evento. 

 Carla: É uma inscrição por eixo? Sim, Pata responde 

 Bryan indica o limite máximo 

 Vinicius  comenta  sobre  um  email  de  confirmação  da  vaga  apenas  depois  de  confirmar  o 

 segundo email. 

 Bryan sugere modificações/ acréscimos no Art.9 com a inclusão de incisos 

 Wilbert comenta sobre a importância da confirmação através do contato/ email 



 Bryan  fala  da  dificuldade  logística,  responsabilidade  sobre  possíveis  imprevistos  e  falta  de 

 pessoal 

 Claudio comenta sobre o possível excesso de inscritos 

 Camila sobre a limitação de pessoas por eixo, sendo 200 e uma 35 por eixo 

 Carla comenta sobre a possibilidade de 2 campos de escolha 

 Aline: sugere 3 ao invés de 2 

 Vinicius inicia a leitura a partir do Art.10 

 Camila comenta que o Parágrafo único do Art. 11 pode estar contraditório ou redundante 

 Victor comenta que deveríamos repensar o Art.11 

 Bryan sugere retirar ou reformular o parágrafo único 

 Pausa para discutir o Art. 13, Camila opina sobre 

 Claudio traz críticas considerando que se fez previamente. 

 Bryan sugere colocar uma previsão sobre a metodologia utilizada/ aprovada pela no Art.13 

 Camila e Vilnius fala sobre a importância das escolhas metodológicas 

 Bryan comenta sobre os relatórios que serão feitos por uma empresa privada. 

 Algumas artigos foram modificados pela Patrícia 

 Vitor voltou a ler o Art.16 

 Pausa  para  discutir  o  Art.  16  e  seus  incisos,  em  pauta  está  as  funções  descritivas  das 

 atividades executadas pela empresa relatoria 

 Bryan pergunta se vale a pena colocar o ex Art. 13 na parte superior do novo Art. 12 



 Camila sugere modificações no Art. 12, Patrícia está fazendo 

 Bryan sugere as modificações e Patrícia está criando um esboço 

 Pausa para discutir o Art. 2 sobre as propostas discutidas e aprovadas 

 Bryan comenta e faz as alterações propostas pelo pessoal 

 Pauta  3  e  4:  Apresentação  das  artes  de  divulgação  da  conferência  e  Informe  sobre 

 a gravação do vídeo de divulgação da Conferência 

 Patrícia e Bryan apresentam as artes e informativos sobre os próximos passos do vídeo 

 Patrícia  e  Bryan  finalizam  a  reunião  mostrando  a  próxima  das  datas  para  a  6°  reunião  2-3h 

 GT- reunião regimento e  4-5h (avisos) vídeo, dia 23/02 e dia 01/03 reunião ordinária 

 Término às 17:30h 


